

## **Tokoh Pemudah Poso Ajak Masyarakat Menjaga Kamtibmas Jelas Pemilu 2024**

**Rahmat Salakea - BUOL.INDONESIASATU.ID**

Feb 13, 2023 - 10:20



Poso, - Hajatan pesta demokrasi pemilihan umum tahun 2024 semakin dekat, tensi politik diyakini semakin meningkat. Untuk menyikapi hal itu, tokoh pemuda asal Kabupaten Poso Aryanto Haluta mengajak kepada semua pihak utamanya pemuda, agar tidak ikut-ikutan terlibat menyebarkan berita hoax atau berita bohong sehingga berdampak terhadap situasi Kamtibmas, khususnya di Kabupaten Poso.

Sebagai pemuda, Aryanto Haluta berpesan senantiasa berpikir cerdas dalam menyikapi situasi dan isu yang berhembus di tengah masyarakat.

Seperti dalam bermedia sosial, kita harus menunjukkan sikap cerdas berargumen

dan melihat sesuatu tidak sembarangan dalam menyebarkan informasi yang belum diketahui Sumber kebenarannya.

Selaku tokoh pemuda di daerah ini, Aryanto menyatakan sikapnya untuk selalu mendukung pemerintah dan polri menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Aryanto Haluta berharap kepada seluruh masyarakat agar tidak mudah terprovokasi ujaran kebencian yang semakin masif beredar di masyarakat melalui media sosial.

Menurutnya, bahwa dalam menjaga situasi aman dan damai di tengah masyarakat, bukan hanya tugas pemerintah maupun polri, namun itu merupakan tugas bersama semua pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum di tengah masyarakat saat ini.

Dinamika yang terjadi di masyarakat tak bisa di pungkiri, hal itu lumrah terjadi namun perlu disikapi dengan bijak dan lapang dada, sehingga tidak menimbulkan perpecahan yang berdampak terhadap menurunnya persatuan serta persaudaraan di antara kita. Keamanan dan ketertiban masyarakat harus diletakan di atas kepentingan apapun

Persatuan dan kesatuan senantiasa kita junjung tinggi di atas kepentingan apapun, mari kita hidup rukun berdampingan dalam situasi apapun, harmonisasi harus tetap terjaga, baik dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, kegiatan keagamaan maupun kegiatan lainnya.

Rajut Keberagaman dan Hidup Damai di Tengah Masyarakat

Aryanto Haluta mengajak seluruh elemen masyarakat di Sulawesi Tengah, khususnya di Kabupaten Poso untuk bersama-sama menciptakan situasi yang aman dan damai.

" Untuk seluruh elemen masyarakat di Sulawesi Tengah, tokoh pemuda, tokoh agama, tokoh adat, serta seluruh komponen anak muda, mari kita bersama-sama dengan pemerintah dan polri menjaga situasi kamtibmas yang aman dan damai di tengah masyarakat." Imbuhnya.

Aryanto Haluta juga tak lupa mengucapkan terimakasih kepada pemerintah dan polri yang terus berupaya memberikan pelayanan yang maksimal kepada seluruh masyarakat utamanya menciptakan kondisi aman di masyarakat melalui berbagai sentuhan inovasi dan pendekatan dialogis persuasif.

" Atas nama pemuda, kami memberikan apresiasi yang tinggi kepada semua pihak atas kepeduliannya merajut keberagaman dalam bingkai persatuan dan kesatuan sehingga tercipta keamanan dan kedamaian di lingkungan masyarakat Sulawesi Tengah pada umumnya dan di Kabupaten Poso khususnya(Lias)